
El GDF es de coalición, dice Marcelo Ebrard
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“Tendríamos que ver en qué y quiénes participaría pero lo que importa es abrir
constitucionalmente la posibilidad de hacerlo”, expuso en entrevista, luego de inaugurar una
preparatoria en la delegación Álvaro Obregón. El mandatario capitalino recalcó ...Leer todo el
artículo »
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